
雨の降らない暑い夏だった今年なのに、何でツーリングの予定日に雨が降るのでしょう？今年は、

宝くじを買ったら当たるかもしれませんね。９月３日はやまちゃんと鶴巻さんでツーリングに行っ

たみたい。私は、１５日に行ったけど、猛暑にめげて、早々に帰宅してクーラーと友達になってい

ました。日光方面へ出かけてきたやまちゃんと鶴巻さん

から写真が届きました。これは、先月のものだと言うこ

とですが、今月は男鹿方面へ行ってきたようです。日曜

日に時間のある方、是非やまちゃんへ電話してみてはい

かがでしょう？きっと

ツーリングのレポート

を持っていますよ。

１０月８／９日と、ツインリンクもてぎへ行こうとしていたので

すが、都合がつかない人が多く、中止にすることにしました。来年こそはみんなで行きたいですね。

それで、１０月９日に、能生町へカニを食べに行きましょうと言う事になり、予定します。

日 時 １０月 ９日 （体育の日）

集 合 場 所 国道７号線バイパス 豊栄Ｐ，Ａ

集 合 時 間 午前７時３０分

１１月３日に予定していたのですが、寒くなると高速道路は厳しいとの意見で、１ヶ月繰り上げま

した。１１月は、温泉ツーリングでも予定しようと思います。

●やまちゃんの奥さんが、仕事に復帰するため、オートバイ三昧の生活にピ

リオドを打つようです。（ほんとかなぁ～）良きパパの多い我がクラブに洗脳さ

れたかしら？とりあえず１０月９日は参加できるとのことで、当日、多くの参加を望みます。

●片桐が、仕事のため再びフィリピンへ行きます。帰国予定日が２８日のため、来月号のかわ

らばんの発行が遅刻します。御了承下さい。フィリピンのオートバイ事情でも紹介できたら・・

と思っていますが、カメラを持たない習慣の片桐には難しい課題です。

●１１月３日にツーリングを予定していますが、かわらばんの発行が遅れることから、事前連

絡は、電話で致します。御了承下さい。（やまちゃん、お願いします。）

今月は、ネタが少なくてごめんなさい。皆さんからネタを募集しています。

雪の降るまでバイクに乗るゾ！ 事務局 片桐・沼田


